

## PRESSEINFORMATION

### Badische Rechtsschutzversicherung feiert 20-jähriges Jubiläum

- / **Langjährige Erfolgsgeschichte und stetiges Wachstum**
- / **Vorreiter im Bereich telefonische Erstberatung und Mediation**

**Karlsruhe, den 13. März 2017** – Die Badische Rechtsschutzversicherung feiert in diesem Jahr ihr 20-jähriges Bestehen. Im Jahr 1997 nahm die damals neu gegründete Tochter der Versicherungsgruppe BGV / Badische Versicherungen ihren Geschäftsbetrieb auf, seitdem hat sie eine echte Erfolgsgeschichte geschrieben: In den vergangenen 20 Jahren ist der Bestandsbeitrag um durchschnittlich 7,3 Prozent pro Jahr gewachsen.

„Wir gratulieren der Badischen Rechtsschutzversicherung zu ihrem 20. Geburtstag und wünschen ihr für die Zukunft weiterhin viel Erfolg“, sagt Heinz Ohnmacht, Vorstandsvorsitzender des BGV. 1997 war Ohnmacht neben Horst D. Grünzeisen der erste Vorstand der Badischen Rechtsschutzversicherung gewesen und damit Gründungsmitglied. Heute führen Roland Fahrner und Thomas Kollöffel die Geschäfte.

#### Vom reinen Kostenerstatter zum Servicedienstleister

Der Markt für Rechtsschutzversicherungen hat sich in den vergangenen Jahren stark gewandelt. „Früher war die Rechtsschutzversicherung ein reiner Kostenerstatter, quasi die Zahlstelle für die Rechnungen der Anwälte und Gerichte“, erklärt Vorstand Roland Fahrner. „Heute ist sie ein Dienstleister, der Lösungen und Services für den Alltag seiner Kunden anbietet.“

Ein Beispiel dafür ist die neue innovative Tarif Rechtsschutzversicherung 58 plus, ein exakt auf diese Zielgruppe zugeschnittener Versicherungs-

*BGV / Badische Versicherungen  
Unternehmenskommunikation  
Durlacher Allee 56  
76131 Karlsruhe  
E-Mail [presse@bgv.de](mailto:presse@bgv.de)  
[www.bgv.de](http://www.bgv.de)*

**Ansprechpartner:**

*Torben Halama  
Telefon 0721 660-4617  
E-Mail [halama.torben@bgv.de](mailto:halama.torben@bgv.de)*



schutz mit begleitenden Services, insbesondere im Gesundheits- und Pflegebereich.

### **Vorreiter in der Branche**

Das Ziel der Badischen Rechtsschutzversicherung war und ist es, möglichst nah am Kunden zu sein. „Als Dienstleister wollen wir unsere Kunden beraten, welcher Weg für sie der richtige ist – und das muss nicht immer ein oft frustrierender Rechtsstreit sein“, erklärt Vorstand Thomas Kollöffel. Die Badische Rechtsschutzversicherung setzte deshalb schon früh auf die telefonische Erstberatung und auf alternative Konfliktlösungsmöglichkeiten, wie zum Beispiel die Mediation, und war damit einer der Vorreiter in der Branche.

*Bildunterschrift: Die beiden Vorstände der Badischen Rechtsschutzversicherung Roland Fahrner und Thomas Kollöffel (von links nach rechts).*

## **Die Versicherungsgruppe BGV / Badische Versicherungen**

Die Versicherungsgruppe BGV / Badische Versicherungen mit Sitz in Karlsruhe bietet umfassenden Versicherungsschutz für Privat- und Firmenkunden aus ganz Deutschland. Der 1923 gegründete Badische Gemeinde-Versicherungs-Verband (BGV) ist der Spezialversicherer für Kommunen in Baden und dort auch Marktführer in der Versicherung des öffentlichen Dienstes. Für Privat- und Firmenkunden bietet die Gruppe Sach-, Unfall-, Haftpflicht-, Kfz- und Rechtsschutzversicherungen sowie in Zusammenarbeit mit starken Kooperationspartnern auch individuelle Lösungen für die Bereiche Altersvorsorge, Finanzdienstleistung und Krankenversicherung an.

Das Unternehmen beschäftigt über 700 Mitarbeiter und 40 Auszubildende. Mit einem Beitragsvolumen von über 315 Mio. Euro und mehr als 1,6 Mio. Verträgen zählt der BGV zu den größten Versicherern in Baden. Die BGV-Kundencenter Freiburg, Heidelberg, Karlsruhe, Konstanz, Mannheim, Mosbach, Offenburg und Pforzheim sind nach der internationalen Norm für Qualitätsmanagement ISO 9001 zertifiziert. Zur Unternehmensgruppe gehören die Tochterunternehmen BGV-Versicherung AG und Badische Rechtsschutzversicherung AG. Für seine strategisch angelegte wertorientierte und familienbewusste Personalpolitik wurde der BGV 2015 mit dem Siegel „audit berufundfamilie“ ausgezeichnet.